
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bau, Umwelt, Ordnung u. 

Sicherheit der Stadt Barth 
BAS/B/027/2014-19 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 09.05.2017 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:35 Uhr 

 Ort, Raum: Kulturhaus Bahnhofstraße 2 

Anwesend sind: 
 

Ausschussvorsitzender 
Branse, Ernst  

1.stellv. Ausschussvorsitzender 
Papenhagen, Peter  

Stadtvertreter(in) 
Wiegand, Lothar  

Ausschussmitglied 
Schriefer, Jens  
Wallis, Andi  

sachkundige/r Einwohner/in 
Glewa, Martin  
Schossow, Michael  

Mitglied Seniorenbeirat 
Redlin, Rita  

Vertreter der Verwaltung 
Kubitz, Manfred  

Protokollant 
Henning, Christina  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 

2. stellv. Ausschussvorsitzender 
Bork, Tobias  

Ausschussmitglied 
Kühl, Hartmut  

Mitglied Seniorenbeirat 
Kleminski, Karin  

Vertreter der Verwaltung 
Hellwig, Friedrich-Carl  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
 3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (11.04.2017)  
 4. Einwohnerfragestunde  
 5. Anfragen und Mitteilungen  
 6. Antrag Mario Galepp  
 7. Besichtigung der Baustelle Chausseestraße  
 8. Besichtigung 2. BA Altstadtumfahrung mit Inaugenscheinnahme 

Standort Spielplatz 
 

 9. Besichtigung Baustelle Reuter-Schule 
Vortragender: Architekt Herr D. Brand 

 

 10. Schließung der Sitzung  
 
 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

  
Herr Branse eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die ordnungs-
gemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.   
 

  
  
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 
  

Herr Branse schlägt vor, den Tagesordnungspunkt – Antrag von Herrn Galepp, als neu-
en Tagesordnungspunkt Nr. 6 aufzunehmen. Die restlichen Tagesordnungspunkte ver-
schieben sich somit nach hinten. 
   
 

  
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 

davon anwesend: 7 
Ja-Stimmen: 6 

Nein-Stimmen: 1 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  

 
 



 3 

zu 3 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (11.04.2017) 
  

Die Niederschrift vom 11.04.2017 wird bestätigt.    
 

  
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 

davon anwesend: 7 
Ja-Stimmen: 6 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 1 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 

  
  
zu 4 Einwohnerfragestunde 
  

Ein Einwohner bemängelte die fehlende Beschilderung der Garten- und Hafenstraße. 
Herr Kubitz erläuterte die Situation.   
 

  
  
zu 5 Anfragen und Mitteilungen 
  

Herr Schossow merkte an, dass die LKW´s der Maßnahme Chausseestraße über den 
Hölzern-Kreuz-Weg in die Baustelle fahren. Herr Wallis erklärte, dass die Auffahrt von 
Richtung SAB abgesenkt wurde, weil sie für die Asphaltierung vorbereitet wird und ein 
Befahren dieser zurzeit nicht möglich ist. Daraufhin erläuterte Herr Kubitz die geplanten 
Termine zur Asphaltierung der Chausseestraße und Sperrung der Langen Straße. Des 
Weiteren fragte Herr Wallis, ob ein Beliefern des Lila Bäcker vom Kreisverkehr aus mög-
lich sei. Herr Kubitz erklärte, dass die LKW´s rückwärts bis zur Baustelle ran fahren 
könnten. Herr Glewa bemerke, dass die Markierungen der Straße innerhalb der Stadt, 
besonders aber an der Ampelkreuzung der Umgehungsstraße (New Gastroline) erneuert 
werden müssten. Herr Kubitz teilte mit, dass dies gemacht werden kann, sobald die 
Baustelle der Chausseestraße fertig gestellt ist, damit man den Verkehr der Umge-
hungsstraße nicht noch mehr behindere.    
 

  
  
zu 6 Antrag Mario Galepp 
  

Herr Galepp stellte Antrag auf Aufnahne von zwei Grundstücken in die städtische Neu-
bauförderrichtlinie für Gebäude im Sanierungsgebiet.   
 

  
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 

davon anwesend: 7 
Ja-Stimmen: 7 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
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Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 7 Besichtigung der Baustelle Chausseestraße 
  

Die Baustelle Chausseestraße wurde besichtigt. Herr Kubitz erläuterte weitere Vorge-
hensweisen, Pläne und Termine.   
 

  
  
zu 8 Besichtigung 2. BA Altstadtumfahrung mit Inaugenscheinnahme Standort Spiel-

platz 
  

Es wurde der Spielplatz am Stadtwall besichtigt. Hier wurde über mögliche Lösungen 
des Standortes des Spielplatzes und der Führung der Straße diskutiert.  
 

  
  
zu 9 Besichtigung Baustelle Reuter-Schule 

Vortragender: Architekt Herr D. Brand 
  

Es wurde die Reuterschule besichtigt. Der zuständige Architekt Herr Brand erklärte vor 
Ort alle Pläne und weitere Vorhaben sowie die zukünftigen Raumaufteilungen.   
 

  
  
zu 10 Schließung der Sitzung 
  

Herr Branse schließt die Sitzung um 20:35 Uhr.   
 

  
  
  
  
 
 
 
 
 
  

 
16.05.2017 

_______________________________ 
 
Unterschrift Vorsitzender 

________________________________ 
 
Datum  /  Protokollant(in) 
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